

BOLETÍN No. 095 ->>

Participa rector de la UAA en reunión de AMEXCID para organización de este evento internacional.

“El rol estratégico de la cooperación industrial y académica en la formación de recursos humanos de calidad global” será el título de cumbre.

La UAA será sede en Aguascalientes de la Cumbre de rectores México Japón a realizarse en el mes de octubre del presente año en el Campus Sur, así lo manifestó el rector de la Máxima Casa de Estudios en el estado, tras participar en la reunión plenaria interinstitucional preparatoria a esta cumbre, realizada en la Agencia Mexicana de la Cooperación Internacional para el Desarrollo (AMEXCID).

En coordinación con el gobierno del estado de Aguascalientes, la UAA recibirá en sus instalaciones de Campus Sur a los rectores participantes de esta cumbre que se ha titulado “El rol estratégico de la cooperación industrial y académica en la formación de recursos humanos de calidad global”, en la que se abordarán temas como los requerimientos y necesidades de las empresas, la formación de recursos humanos de calidad internacional, la aplicación de modelos de vinculación universidad-industria-sector público, las universidades como emprendedoras de proyectos innovadores, paradigmas de la educación en México y Japón, experiencias exitosas entre instituciones de ambos países, así como la cooperación tecnológica y formación de profesores.

Andrade Cervantes destacó que durante la reunión preparatoria, se tomaron los primeros acuerdos de organización para esta cumbre de rectores, en la que participaron funcionarios de AMEXCID, SEP, CONACYT, ANUIES, la Embajada de Japón, así como cerca de 16 instituciones de educación superior del país.

En esta sesión se acordaron los ejes de la reunión como son la cooperación en educación superior en áreas científicas estratégicas e investigación conjunta, cooperación universidad-industria para la formación de capital humano de calidad global, desarrollo de sistemas de innovación en México, Tecnologías de la Información y la Comunicación, así como movilidad académica y fortalecimientos de idiomas (español-japonés).

El rector de la UAA, mencionó también que la Cumbre de Rectores México - Japón sobre Ciencia e Innovación, tendrá como centro el estado de Guanajuato, mientras que Aguascalientes será coanfitriona en una serie de encuentros para los cuales, la Máxima Casa de Estudios del estado y el gobierno estatal a través del IEA, propondrán una agenda de trabajo que será presentada en la siguiente reunión preparatoria a celebrarse en el mes de abril.

Cabe destacar que durante la cumbre se conjugarán eventos académicos y visitas a industrias, así como negociaciones, firmas de convenios, entre otras acciones que sean propuestas por los

estados sede que serán Guanajuato, Aguascalientes Querétaro, así como por parte de los organismos y dependencias participantes en este evento de gran trascendencia para la cooperación entre ambos países.

